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A Celano si e svolto il convegno degli eletti 
* • • • i i j , 

Marsica: gli enti locali per una 
program-

Nello stretto di Messina 

t • 

democratica 
Delineati gli obiettivi di un'azione unitaria 
Una delegazione a Roma • Consorzio per Tela-

borazione di un piano urbanistico 

CELANO, 7. 
Indetto dalla Giunta m u 

nicipale di Celano, nel gran 
«le Castello medievale cela-
nese, ha avuto luogo un con
vegno degli eletti della Mar 
sica, cui hanno partecipato 
sindaci, consiglieri comuna 
li, consiglieri provinciali del 
la Marsica. 

II dibatt i to si e svolto su 
due temi: i Comuni e la pro 
grammazione economica de
mocratica nella Marsica, su 
cui ha svolto la relazione il 
sindaco di Celano a w . Gian-
carlo Cantelmi; autonomia 
comunale e riforma della fi 
nanza locale, su cui ha svol
to la relazione il sindaco di 
Trasacco, Aristotile D'Amato 

I I ' vice sindaco socialista 
di Celano, Claudio Cantel
mi, ha aperto i lavori del 
convegno, rivolgendo ai con-
venuti un indirizzo di saluto, 
e sottolineando l ' importanza 
della iniziativa della Giunta 
di Celano, tendente a pro-
muovere una vasta azione 
uni tar ia a t torno alle questio-
ni di fondo dello sviluppo e-
conomico democratico della 
Marsica nell 'ambito della 
battaglia per una program-
mazione democratica nella 
regione abruzzese. 

Sono intervenut i nel di
batti to: Antonio Rosini, con-
sigliere comunale di Avezza-
no; l 'avv. Domenico Bucci-
ni, segretario della Federa-
zione del PSI e consigliere 
comunale di Avezzano; Vito 
Scalia consigliere comunale 
di Ortucchio; Mario Tracan-
na, assessore di Celano; Lui-
gi Sandirocco, segretario del
la Federazione del PCI e sin
daco di Luco dei Marsi; l'av-
vocato Pietrantonio Palladi-
ni consigliere provinciate. 

Tutt i gli interventi , incen-
t ra t i su problemi diversi 
che debbono essere alia ba
se di una programmazione 
democratica per uno svilup
po economico antimonopoli 
stico nella Marsica e in A-
bruzzo, hanno sottolineato la 
esigenza di un forte impegno 
unitario degli enti locali ed 
in part icolar modo dei Co
muni . 

Le due relazioni sono sta
t e approvate al l 'unanimita 
A conclusione dei lavori il 
convegno ha deciso: 

— di costituire una lar-
ga delegazione di eletti del
la Marsica, che prendera con 
ta t to con i ministri dell 'agri-
coltura, dell ' industria e dei 
lavori pubblici, pe r esporre 
le rivendicazioni degli enti 
locali della Marsica, cosi co

me sono state formulate nel 
convegno; 

— di dare pubblicazione 
agli atti del convegno mede-
simo, e istituzionalizzare la 
iniziativa, convocando ogni 
anno tale convegno; 

— di promuovere l'asso-
ciazione dei Comuni in con
sorzio, per la elaborazione di 
un piano urbanistico interco-
munale nella Marsica; 

— di promuovere, in tut
ti i Consigli comunali, il di
battito sulle conclusioni del 
convegno. 

r>or\ccerr% discorso pasquale di cntica 
al ia politico Montecatim 

Don Carbone: «Abbiamo 
pteferito ricordare i 
diritti degli operai» 

Lo stillicidio dei licenziamenti e dei 
trasferimenti dalla miniera di Boccheg-
giano - Rivendicate giusfe retribuzioni 
e il confrollo operaio della produzione 

Nostro servizio 
' GROSSETO, 7." 

Don Benedetto Carbone, 
parroco di Boccheggiano, 
ha pronunciato — nel pe-
riodo delle festivita pa-
squali — un discorso di in-
diretta ma evidente critica 
alia politica che il mono-
polio Montecatini conduce 
nella miniera di quella zo
na; un discorso che ripren-
de tut ta la tematica sociale 
che fu propria del defunto 

Catanzaro 

Deciso un convegno 
agricolo regionale 

Dal nostro corrispondente 
CATANZARO. 7 

Nei locali del Supercinema. 
alia presenza di centinaia di 
delegati pervenuti da tutti i 
comuni del comprensorio di ri
forma catanzarese, di tecnici 
degli Ispettorati delTagricoltu-
ra e dell'O.V.S., di personality 
politiche e sindacali, si e svol
to domenica un interessante 
convegno sui problemi della 
riforma agraria in Calabria. 

II punto centrale del dibat
tito, sviluppatosi dopo la re
lazione del segretario della Fe
derazione del PCI, compagno 
Paolo Cinanni, e stata la ne
cessity della elaborazione di 
un piano regionale di sviluppo 
dell'agricoltura che valorizzi 
le risorse della regione cala-
brese facendo delle aziende con-
tadine associate le protagoniste 
del nuovo ordinamento econo
mico regionale. 

Le linee del piano di svi
luppo dovranno essere traccia-
te da una conferenza regionale 
dell'agricoltura da convocare 
a breve scadenza. con la par-
tecjpazione degli Enti locali ed 
economici e dei rappresentanti 
dei lavoratori. 

Al dibattito sono intervenuti 
numerosi assognatari di Bel-
castro, di Valle di Borgia e 
di Cropani che hanno denun-
ciato le tristi condizioni delle 
loro famiglie mentre, facendo 
una disamina della situazlone 
generale e in particolare della 
regione calabrese, ha tratto le 
conclusioni il compagno Arturo 
Colombi, vice presidente della 
Commissione Agraria della Ca
mera dei deputati. 

a. g. 

Respinta la 
proposta d.c. per 

Lamezia Terme 
» CATANZARO. 7 

La proposta di legge del se-
natore d.c. Perugini per la uni-
ficazione dei comuni di Ni-
castro Sambiase - e Sant'Eu-
femia e conseguentemente per 
la costituzione del comune di 
t Lamezia Terme -, e flnita co
me una bolla di eapone. Infatti, 
la commissione parlamentare 
per l'esame di tale proposta di 
legge. richiamandosi all'art. 117 
della Costituzione che demanda 
al governo regionale ogni de-
cieione al riguardo. ha ritenuto 
non potere e dovere esaminare 
la proposta in oggetto. 

Espulsione 
La Federazione del PCI di 

Sulmona ha emesso un comu-
nicato nel quale annuncia che 
Aldo Mariani fe stato espulso 
dal partito per indegnita po
litica. 

II 10 febbraio scorso la Com
missione di controllo della se-
zione cui apparteneva il Maria
ni contestava al Mariani stesso 
il suo comportamento neU'am-
bito di una organizzazione di 
maeea in quanto in antitesi con 
i principi e il costume di un 
militante comunista. II Mariani. 
anziche interrompere tale atti-
vita, la continuava provocando 
il provvedimento dLsciplinare 
preso nei suoi confront!. 

Al ia Sarramin - Edison 

Continua i'etcupaiiene 
della miniera 

papa Giovanni XXIII. 
La Montecat ini , ' infatti, 

ment re da una parte conti
nua con lo stillicidio dei li
cenziamenti « consensuali >, 
dall 'altra, proprio in questi 
giorni, ha convocato diver-
si minatori in Direzione co-
municando loro il trasferi-
mento in una miniera del 
Trentino 
- Second* notizie attendi-

bili tali trasferimenti do-
vrebbero raggiungere, en-
t ro la fine del mese cor-
rente , il numero di settan-
ta operai. -
• . In questa situazione si 
colloca la presa di posi-
zione di don Carbone. «II 
mondo del lavoro, oggi — 
ha det to il sacerdote — co-
stituisce un tasto nevralgi-
co. Non sempre convenien-
temente compreso, aiutato, 
difeso, lasciato spesso in 
balia di leggi economiche 
che guardano l'uomo come 
muscolo, come rendimento, 
come forza, esso, oggi, rea-
gisce con ragione a tante 
ingiustizie >. 

< Molti — ha proseguito 
don Carbone — avrebbero 
desiderato (leggi Monteca
tini - N.d.R.) che il parroco 
si rivolgesse agli operai 
predicando la sola rasse-
gnazione o raccomandando 
qualche caso pietoso. Ab-
biamo preferito, invece, ri
cordare i diri t t i degli ope
rai perche non si giusti-
fichi il diri t to di preten-
dere dagli altri prestazioni 
e servizi che non sono stati 
contrattati , o peggio anco-
ra di t ra t ta re gli altri con 
alterigia, con disprezzo, 
con poca educazione >. 

Dopo aver ricordato il 
dirit to ad c un dignitoso te-
nore di vita », alia sicurez-
za sociale e previdenziale, 
air istruzione e ad < espri-
mere le sue opinioni, sen-
za che questo fatto debba 
nuocergli > il parroco di 
Boccheggiano, cosi conti
nuava: « E' ingiusto che al
le condizioni di estremo 
disagio di moltissimi, fac-
ciano s t r idente ed offensivo 
contrasto l 'abbondanza e il 
lusso sfrenato di pochi pr i -
vilegiati > e mentre < ven-
gono assegnati compensi 
alti o altissimi per presta
zioni di poco impegno e 
d i ' valore discutibile. al-
l 'opera assidua e proficua 
di intere categorie di one-
sti cittadini vengono corri-
sposte retribuzioni ridotte, 
insufficient!. o comunque 
sproporzionate al contribu-
to che esse portano al bene 
e alia comunita. o al reddi-
to delle rispettive impre-
se>. 

Per cui « i lavoratori de-
vono migliorare le loro 
condizioni soprat tut to in 
relazione aH'aumento del 
costo della vita. Essi han
no il diri t to di conoscere i 
prezzi della merce che 
producono >. , 

Terminando la sua pro-
lusione • don Benedetto 
Carbone indicava «auspi-
cabile per la Chiesa Cat-
tolica > che « i lavoratori, 
nelle forme e nei gradi piu 
convenient!, possano giun-
gere a partecipare alia pro
prieta delle stesse impre-
se > e che si deve combat-
tere « con tu t te le forze >, 
perche « i capitali guada-
gnati non si accumulino > 
e si * distribuiscano, con 
una cert a ampiezza, fra i 
prestatori dell 'opera >. 

Giovanni Finetti 

Grosseto 

II PCI per 
liste unitarie 
di sinistra 

GROSSETO. 7 
In relazione alia formazione 

delle liste tie: candidati r.el 
Comune di Semproniano, il C 
D della Federazione del P C I 
ha nvolto un appello <« al PSI. 
al PSIL'P. al PSDI. e al PRI 
perche a Semproniano e nelle 
fraziom si dia vita a hste wv-
tarie di sinistra per impedire 
che il nuovo Comune cada nel
le mani di coloro che. prima 
hanno osteggiato la sua rico-
stituzione. ed ora tentano di 
conquistarlo con metodi truf-
faldini». 

Per quanto riguarda invece, 
le elezioni nel Comune di Orbe-
tello che si svolgeranno, com'e 
noto il 10 maggio unitamente a 
quelle di Semproniano. il co-
municato rileva che - il falli-
mento della formula di centro 
f'ristra. con il caos ammini-
strativo e la gestione commis-
snrlale cui ha dato luogo, ha 
dimostrato come sia impossi-
b'le fare gli interessi delle po-
polazioni dando vita ad ibride 
alleanze -. Pertanto «solo un 
•argo schieramento popolare di 
sinistra potra dare soluzioi.e 
ai numerosi problemi econc-
m'co-sociali della popolaz-one 
orbetellana ~. 

II ministro Spagnolli 
interverra alia 

XXIV Fiera di Ancona 
ANCONA, 7 

L'organizzazione della XXIV 
edizione della Fiera di Ancona 
e stata esaminata dal Consi-
glio generale dell'Ente Fiera 
riunito nella Camera di Com-
mercio. sotto la presidenza del-
Ton. Sparapani; all'inizio della 
seduta, Sparapani ha annun-
ciato che il ministro della Ma
rina Mercantile, sen. Spagnolli, 
ha accettato di visitare An
cona in occasione della XXIV 
Fiera della pesca e degli sport 
nautici, che si svolgera dal 
20 giugno al 5 luglio. 

I privaffi all'assalto 
del traghetfamento 

L'iniiiativa favorita daU'insufficiente 
serWzio rfe//e F.S. e dalle altre taritte 
Impedire la specvfazione privata at-
tuando una seria politica dei trasporti 

Dal nostro corrispondente 
REGGIO CALABRIA, 7. 
E' in corso, ormai da pa-

recchi meat, una > masciccia 
campagna di stampa, con-
dotta in particolare dalla 
« Gazzetta del Sud >, dalla 
« Tribuna del Mezzogiorno > 
e dal c Tempo >, a sostegno 
del gravissimo tentativo in 
atto, da parte di un gruppo 
di industriali meridionali, 
per sottrarre, alle Ferrovie 
dello Stato, il servizio del 
traghetfamento degli auto-
mezzi tra Reggio Calabria e 
Messina. 

Infatti la SPA « Caronte >, 
costituitasi alcuni mesi or* 
sono — ed tt cui principale 
aziomsta e il dott. Amodeo 
Matacena, costruttore del 
moderno * Parco Fiamma >, 
zona residenziale sitnata nel
la parte alta della cittu — ha 
avanzato formale richiesta 
per gestire ed esercitare il 
servizio di traghetti per au-
tomezzi. L'accordo, sembra, 
& stato gia raggiunto — cosi 
e stato comunicato dalla so-
cietd «Caronte > qualche 
tempo fa — con le autorita 
portuali e del Genio Civile 
Marittimo delle due citta 
Reggio-Messina. 

Per la societd < Caronte > 
due traghetti sono in pro-
getto nei Cantieri Riuniti del-
VAdriatico di Trieste. 

E' tomato cosi alia ribal-
ta — ed t giornali, come si 
& detto, ne parlano ampia-
mente — lo scottante proble-
ma del traffico sullo stretto 
di Messina. 

Cosi c'e chi chiede un im
mediate intervento dei Mini-
steri dei lauort pubblici e 
dei trasporti per aumentare 
la dotazione di navi traghet-
to con Vutilizzazione dt « spe
c ia l chiatte > da adibire al 
trasporto di soli automezzi; 
chi sostiene — sbagliando — 
I'incredtbtle iniziativa priva
ta della societd * Caronte > 
pensando che, concedendo il 
servizio alia societd privata, 
si possa ottenere quello che 
finora non si e ottenuto con 
le Ferrovie dello Stato; chi 
— come il Comune di Villa 
S. Giovanni — prevede nel 
piano regolatore, ancora pe-
raltro in discussione, un nuo
vo porta ad Ovest dell'attua-
le scalo delle navi traghetto. 

La realta e che, purtrop-
po, ci troviamo dinanzi ad 
una crisi del traffico dovuta, 
essenzialmente, ai pochi e in
sufficienti mezzi a disposi-
zione, alle sporadiche corse 
delle navi, a prezzi conside-

revolmente alti per traghet-
tare automezzi (per una 
« 600 >, sola andata, si paga-
no L. 2000), c soprattutto 
alia insufficienza dt mtsure 
serie per adeguare il porto 
di Reggio alle nuove esigenze 
essendoci una carenza dt at-
trezzature e imptanti certu-
mente inadeguati. 

Noi da tempo abbiamo de-
nunciato la crisi del traffico 
e il generale malcontento che 
essa suscita; abbiamo da tem
po denunciato, con la dovuta 
forza, i responsabili locali e 
nazionali della caotica situa-
zione determinatasi. 

Ma I'attuale crisi del traf
fico non pud essere risolta 
concedendo ai pnuatt il ser-
vizto; occorre, invece, rende-
re questo servizio efficiente, 
regolare, eapace di far fron-
te al traffico sempre piu in-
tenso. 

In questo modo — e non 
alimentundo artificiose pole-
miche — si difendono gli in
teressi dt Reggio. II proble-
ma, sia su un piano imme
diate e soprattutto in quello 
di prospettiva, potra essere 
risolto con una politica seria, 
organica dei trasporti nel 
quadro della pianificazione 
regionale. 

Deve essere impedito che 
I'tntziattua privata — pro
prio a poco tempo dal ri-
scatto da parte dello Stato 
delle Ferrovie Calabro-Luca-
ne — st inserisca per trar-
re profitto nel traffico dello 
stretto in vista — sopratut-
to — dt quella che < sard una 
delle piu importanti direttri-
ct di traffico di automezzi tu-
ristici e commerciali: Vauto-
strada Milano-Napoli-Saler-
no-Reggio Calabria *. L'ulti-
mo tratto, infatti, Salerno-
Reggio Calabria, anche se i 
lavori procedono a ritmo piu 
lento del previsto, e in via 
di costruzione. 

Deve essere impedito per 
cio, fin da ora, di fare met 
tere le rapaci mani dei pri 
vati — centro sinistra gover-
nando — perstno in un set 
tere, quello dei trasporti. tra-
dizionnlmente aestito dalle 
Ferrovie dello State. 

Questo, abbiamo detto, e 
un tevtativo gravissimo che 
fa comprendere a pieno la 
linea di sviluppo dell'inizia-
tiva privata in Calabria, del 
suo estendersi e rafforzarsi 
Questa linea, vern, che viene 
sostenuta anche da ben indi
viduate forze politiche, pud 
essere battuta. 

Demetrio Costantino 

Per migliori retribuzioni 

fimbria: si estende 
la lotto operaia 

Alia « Rapanelli» si sciopera da due 
mesi — Primo successo dei fornaciai 

CAGLIARI — Da oltre due settimane i lavoratori delta Samunia-EdJsmi kaaM oeco-
pato i p o n l della miniera per impedire i licemlainenti dedai dalla direstone. Attorno 
al minatori in lotta e schierata tutta la popolactone di Flamlnfanargiore, ebe raltro fior-
• • ha effettnato QUO sciopero generale reclamando lo trilnppo delle attiylta economiche 

• regional! 

Industrial USA 

in visita 

alia Teroinoss 
TERNI. 7 

II Presidente della United 
Steel Corporation, mister Ro
ger Blough, e giunto dagli Stati 
Uniti d'America a Temi per 
visitare gli impianti della Ter-
ninoss. Si tratta della fabbrica 
per gli acciai inossidabili de-
stinata.ad essere, per la sua 
capacita produttiva. una delle 

{>iu importanti del mondo nella 
aminazione degli acciai spe

cial!. 
La Teminoss, che sorge a 

fianco delle acciaierie i stata 
appena ultimata e vi lavorano 
soltanto 124 operai su circa 600 
che ne dovra occupare. 

Dal nostro corritpondente 
PERUGIA, 7. 

Contro Toffensiva del fron-
te padronale, scatenata in di
versi settori produttivi, la 
classe operaia e le masse po-
polari della provincia hanno 
risposto con slancio e com-
battivita. A Perugia, Foligno, 
Spoleto, Citta di Castello, 
Bastia numerosi sono stati 
i comizi tenut i da oratori 
del PCI, le assemblee popo-
lari, gli incontri degli ope
rai con i parlamentari urn-
bri , in preparazione del con
vegno operaio che domeni
ca si t iene a T e m i , i con-
tatti degli amministratori de-
mocratici con diverse cate
gorie di cittadini. 

A Foligno i 170 metallur-
gici della « Rapanelli >, che 
sono in sciopero da quasi due 
mesi per il miglioramento del 
premio di produzione, hanno 
deciso di proseguire l'agita-
zione fino al completo acco-
glimento delle richieste sin
dacali. La direzione delTa-
zienda, caparbiamente arroc-
cata sulle posizioni della Con-
flndustria, si ostina a non vo
ter scendere a t ra t ta t iva con 
la C I . e il sindacato di cate-
goria della CGIL 

A Spoleto la c Pozzi » man-
tiene sempre in piedi la mi-
naccia di 100 licenziamenti 
fino a quando non saranno 
assegnate all'azienda commes-
se per 30 mtla tonnellate di 
ceppi di ghisa. 

In molti comuni dell'Alta 
Valle del Tevere sono prose-
guite le assemblee dei colti-
vatori, che preparano una 

grande giornata di protesta 
contro le concession! speciali. 
intermediari speculator! t ra 
il produttore e il monopolio. 

Magnifico per compattezza 
ed entusiasmo lo sciopero di 
48 ore che nei giorni scorsi 
hanno portato a termine i 
lavoratori delle fornaci Bri-
ziarelli di Marsciano, Toppet-
ti di Todi, Galletti e Palaz-
zetti di Perugia. 

Lo sciopero, che ha inte-
ressato un migliaio di lavo
ratori del settore. era indet
to dai sindacati di categoria 
della CGIL e della UIL per 
il premio di produzione e la 
definizione del contrat to in
tegrat ive provinciale Alia a-
gitazione hanno aderito an
che gli iscritti della CISL. 
che si sono messi contro le 
dirett ive del proprio sinda
cato 

Affollati cortei di sciope-
rant i hanno at traversato le 
vie dei centri cittadini di 
Todi e Marsciano. La lotta 
dei fornaciai ha registrato 
un pr imo significativo suc
cesso, perche e riuscita a 
p rodur re una rot tura nello 
schieramento dei padroni, al
cuni dei quali sono disposti 
ad accogliere la richiesta sin-
dacale della contrattazione 
aziendale. Nel corso della set-
t imana lo sciopero tocchera 
le restanti fornaci della pro
vincia, ment re numerose ini-
ziative in corso di prepara 
zione lasciano prevedere che 
la protesta della classe ope
raia e delle masse lavoratri-
ci umbre si estendera. 

Giancarlo Collura 

Todi 

Nel bilancio 
50 milioni per 

Tedilizia 
popolare 

TODI, 7. 
II Consiglio Comunale di 

Todi ha approvato il bilan
cio preventivo del '64. II com
pagno Antonini, sindaco di 
Todi, ha respinto Tinvito go-
vernativo al contenimento 
della spesa pubblica. « invi to 
che — egli ha detto — per 
un Comune come il nostro 
suonerebbe come una con 
danna a morte >. 

II sindaco comunista ha 
poi dimostrato la organicita 
delle realizzazioni compiute 
dalla amministrazione popo
lare e delle iniziative che sa
ranno prese (blocco della spe
sa dell*Ente locale permet-
tendo) : il PRG approvato in 
larga misura e in corso di 
perfezionamento, le misure 
prese per Tacquisto dell 'area 
destinata a zona industriale 
(30 milioni) e per 1'apphca-
zione della « 167 >, che preve-
de I'acquisto di aree destina-
te aU'edilizia popolare per 50 
milioni di lire. 

La minoranza d.c. non ha 
potulo fare a meno di ricono-
scere la organicita del bilan
cio, ma ha votato contro in 
omaggio alle dirett ive gover-
native del contenimento del
ta spesa pubblica. 

In provincia di Bari 

A SANTERAMO 
IL MALC0STUME 

F DI CASA 
La Giunta comunale d.c. permefte la 
violazione del regolamento edilizio 

Dal nostro inviato 
SANTERAMO, 7. 

La DC di Santeramo non 
perde occasione per servirsi 
dell 'Amministrazione comu
nale per gli interessi perso-
nali dei propri dirigenti. Si 
perpetua in tal maniera il 
mnlcostume di considerare 
gli ufflci pubblici come un 
beneficio da sfruttare fino in 
fondo. Siamo a conoscenza 
di nuovi fatti che emergono 
a testimoniare di siffatto 
malcostume in questo comu
ne della provincia di Bari. 

L'ingegner Gaetano Volpe, 
consigliere comunale del 
gruppo d .c , e progettista di 
un edificio che sta sorgendo 
in via Giulio Cesare, angolo 
via Armando Diaz. Tutto il 
suolo era occupato da un e-
dificio a pianoterra. II pro-
getto, che ha ot tenuto l 'auto-
rizzazione della Giunta d.c. 
di Santeramo, prevede t r e 
piani dei quali, si dice, uno 
dovrebbe essere riservato al 
proprietario del suolo, il se-
condo al progettista e il ter-
zo al costruttore. 

L'edificio sorge in assolu-
ta violazione delle leggi e 
dei regolamenti edilizi poi-
che sulla via Armando Diaz 
la casa prospiciente l'edificio 
in costruzione si trova ad 
una distanza che va da cm. 
240 a cm. 300. Ne consegue 
che l'altezza dell'edificio to-
glie completamente luce ed 
aria alia strada ledendo gra-
vemente gli interessi degli 
inquilini di fronte che han
no vivamente protestato. 

Alio stato dei fatti il sin
daco d c. si e sempre rifiu-
tato di prendere ufficialmen-
te 1'impegno per la revoca 
della licenza di costruzione 
per cui, in assenza di tale 
provvedimento, tu t to lascia 
pensare che lo stabile sara 
ult imato anche se a sin-
ghiozzi. 

Un secondo caso non me
no i l luminante r iguarda un 
al tro consigliere comunale 
della maggioranza d .c , Lo
renzo Altamura, proprietario 
di vigneti in contrada sita t ra 
l 'agro di Altamura e l 'agro di 
Santeramo . 

Anche in questa occasio
ne per venire incontro alle 
richieste di questo consiglie
re comunale, la Giunta ha 
provveduto a sistemare la 
strada che, congiungendo la 
via nazionale Santeramo-Al-
tamura ad una strada di bo-
nifica in agro di Santeramo, 
a t t raversa la proprieta del 
consigliere d . c ; e fin qui vi 
sarebbe soltanto un caso di 
favoritismo a spese del Co
mune. 

Tuttavia la cosa assume un 
rilievo di maggiore gravita 
perche, per da re alia pro
prieta di questo consigliere 
d c un collegamento con la 
s t rada nazionale, la Giunta, 
a spese del Comune di San
teramo, ha fatto sistemare 
anche quella pa r t e di s t ra
da che ricade nell 'agro di Al
tamura e i cui lavori dove-
vano essere affrontati dalla 
amministrazione comunale 
di questa citta. 

Un terzo caso in fine e for-
se il piu sconcertante r iguar
da la signora Marisa An-
drioli, dir igente d.c. della lo
cale sezione femminile, la 
quale abitando alle case po-
polari ed avendo bisogno di 
una autorimessa per la pro
pria macchina ha creduto be
ne di farsela costruire su un 
suolo adiacente la sua abita-
zione di proprieta comunale. 

Un modo di agire questo 
che per i d.c. di Santeramo 
e diventato ormai un siste-
ma di vita amministrat iva. 

Di questi gravi episodi si 
avra una eco in Parlamen-
to. II compagno onorevole 
Scionti ha presentato infat
ti un' interrogazione in pro-
posito. 

i. P . 

Livorno: 
conferenza sulle 

fvnzioni degli 
enti locali 

LIVORNO. 7. 
Sabato prossimo. alle 21.30 al 

Circolo Cuiturale di Ardenza, 
il prof. Silvano Filippelli. as
sessore anziano delta Provincia. 
terra una conferenza sul tema: 
- Funzioni dell'Ente Provincia 
e crisi degli istituti rapprescn-
tatWU. 

Due Giunte 

a confronto . 

L'«Avanti!» 
e il metodo 
democratico 

a Foggia 
FOGGIA, 7. 

L'essere a corto di ar-
gomenti gioca in gene-
re dei brutti scherzi. 
Questo e quanto e ca
pitate al corrisponden
te foggiano dell 'Avnn-
ti! che, per non chiari 
motivi, e stato costretto 
ad inventarsi oggi il so-
lito falso dell 'Unita.-

V occasione c stata 
data dalla pubblicazio
ne di un nostro scritto 
sullo svuotamento de
mocratico e prbgram-
matico del centro-sini-
stra di Foggia. 

Ad esempio delle con-
seguenze di un metodo 
antidemocratico si cita-
vano le proposte di in-
dennitd avanzate nel 
Consiglio di ammini
strazione dell' ATAF 
(azienda municipalizza-
ta dei trasporti) nella 
misura di 180 mila men. 
sili per il presidente e 
100 mila per i consiglie
ri. Tali proposte — re-
spinte dal Consiglio dt.J-
V ATAF alcuni giorrt 
dopo la pubblicazione 
del nostro articolo — 
erano e restano uno 
scandalo. E TAvanti! 
afferma che noi dicia-
mo il falso soltanto 
perche oggi molto piu 
cautamente si propon-
gono dei gettoni di 
presenza. 

A quelle nostre noti
zie, che possiamo suf-
fragare di prove e testi-
monianze precise, nes-
suna smentita e venu-
ta dall'unico organo dal 
quale era lecito atten-
derla. dall'ATAF cioe; 
unico difensore e stato 
TAvanti! sulla scia di 
un settimanale locale 
di dubbia ispirazione 
socialista, ma di certa 
vocazione inuttlmente 
scandalistica. 

Avremmo volute piut-
tosto che I'Avanti! aves-
se raccolto I'invito se-
reno del PCI a consi
derare il fatto che il 
centro-sinistra nel Co
mune dt Foggia e ba-
sato sulla esclusione 
delle minoranze consi-
liari dalle commissioni, 
sullo svuotamento del 
Consiglio e sulle ina-
dempienze programma-
tiche. 

E questo discorso noi 
abbiamo fatto non per 
distogliere Vattenzione 
— come dice I'Avan-
ti! — dai fatti delVam-
ministrazione provin
ciale, perche" sono fatti 
sui quali vogliamo in
vece far convergere la 
attenzione di tutti. 

Perchi all'amministra-
zione provinciale vi k 
una Giunta — costitui-
ta dal PSIUP e dal 
PCI — che ha posto a 
base del suo program-
ma la programmazione 
democratica, il riprhti-
no della democrazia in 
seno al Consiglio. 

E questo attravcrso 
la costituzione della 
commissione per la pro
grammazione, di una 
commissione per il bt-
lancio, il rispetto della 
proporzionalitd in tutti 
i gruppi nelle commis
sioni. 

Perche" su questo pro-
gramma, per questa 
giunta democratica sa
rd chiesto il consenso 
delle masse popolari e 

, dei partiti che le rap-
presentano. 

e« in* 


